


 

Risposta all’interpellanza della signora Roberta Schmid concernente  

l’illuminazione in Piazza Canevascini a Tenero  

 

 

 

Gentile signora Schmid, in riferimento alla sua interpellanza del 9 dicembre scorso, ai 

sensi degli articoli 36 e 66 LOC, le comunichiamo quanto segue: 

 

1. Domanda: per quale motivo i punti luce esistenti sono spenti? 

Risposta: al momento tutto l’impianto (sei punti luce sui vialetti dei giardini) è in corto 

circuito. È già stata incaricata un’azienda che verificherà la situazione e provvederà 

al ripristino dell’illuminazione pubblica. 

 

2. Domanda: è possibile provvedere alla manutenzione dei punti luce con eventuale 

sostituzione delle lampade esistenti con quelle di nuova concezione a LED? 

Risposta: è già stato programmato il ripristino della situazione. Gli elettricisti ci 

hanno comunicato che la tecnologia attuale è molto simile al LED per quanto 

concerne il dispendio e la resa energetica.  

 

3. Domanda: nel caso in cui i punti luce venissero sostituiti con un impianto di nuova 

generazione a LED, il costo dell’intervento potrebbe essere coperto dal fondo FER? 

Risposta: non si intravvedono motivi per i quali il costo non possa essere coperto dal 

fondo FER, trattandosi di un miglioramento energetico. L’eventuale costo di 

sostituzione dei sei punti luce è pari a fr. 9'000.-. Tuttavia, vista la buona resa, non si 

intravvedono per il momento i motivi per una sostituzione. 

 

 

 

Il Municipio. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Tenero, 16 dicembre 2019 


